

EKSPOS

Desa Cikalahang, Mutiara Terpendam di Kabupaten Cirebon

Agus Subekti - CIREBON.EKSPOS.CO.ID

Mar 29, 2022 - 07:07



KABUPATEN CIREBON - Mendengar nama Desa Cikalahang, Kecamatan Dukupuntang, Kabupaten Cirebon, tentu yang diingat wisata kuliner ikan bakar. Sejak beberapa puluh tahun lalu, wisata kuliner ikan bakar di Desa Cikalahang memang sudah dikenal.

Selain rasanya yang enak dengan beragam menu, lokasinya yang daerah pesawahan dan perbukitan menjadi daya tarik tersendiri. Menikmati makanan bersama keluarga dengan suasana alam yang indah, adalah liburan yang menyenangkan.

Desa Cikalahang sejatinya tidak hanya soal ikan bakar, ada beragam potensi alam yang bisa dinikmati keindahannya bersama keluarga. Ada tempat untuk mancing, berkemah atau kemping bagi pelajar, outbound dan kegiatan lain yang berkenaan dengan alam.

Di Desa Cikalahang terdapat Situ Pejaten, sawah terasering, bangunan kuno bekas pabrik es, Obyek Wisata Panorama Batu Karang Pajaten serta Situ Batu Tulis Huludayah yang punya nilai sejarah.

Atas dasar itu, Cikalahang pantas menjadi "Desa Wisata" di Kabupaten Cirebon. Penataan dan pengembangan obyek wisata di Desa Cikalahang pun mulai digagas.



Adalah Kuwu di Desa Cikalahang, Oom Komarudin yang mulai gencar melakukan langkah-langkah mewujudkan Desa Wisata.

Diawali dengan membangun komitmen bersama elemen-elemen di Desa Cikalahang, yakni BPD, Karang Taruna, tokoh masyarakat dan agama serta kaum ibu. Kalangan pelaku seni dan pecinta alam juga dirangkul.

"Kami sudah mengundang secara informal Pak Bupati Cirebon dan Ibu Wakil Bupati Cirebon ke Desa Cikalahang. Belum lama ini, Kepala Dinas Kebudayaan dan Pariwisata diajak melihat langsung potensi alam dan obyek wisata yang ada di Desa Cikalahang. Intinya, Pemerintah Desa Cikalahang butuh dukungan dan bantuan Pemerintah Kabupaten Cirebon, Pemerintah Provinsi Jawa Barat hingga Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif," ujar Kuwu Oom Komarudin, Senin (28 Maret 2022).



Sebagai langkah serius mewujudkan Desa Wisata, diundang dinas-dinas teknis di Pemerintah Kabupaten Cirebon dan lembaga terkait.

Rapat koordinasi berlangsung pada Senin, 28 Maret 2022, di Kantor Desa Cikalahang. Hadir perwakilan dari Dinas Kebudayaan dan Pariwisata, Dinas Perizinan, Dinas Koperasi dan UMKM, Bapelitbangda, Dinas Pemberdayaan Masyarakat Desa (DPMD), Disperindag, Disnaker, Dinas Lingkungan Hidup, Kecamatan Dukupuntang, polsek serta koramil.

"Kami bersama elemen masyarakat, siap mewujudkan Desa Wisata di Cikalahang. Sinergi dan saling support juga akan dibangun bersama desa-desa sekitar yang punya potensi alam sebagai tempat wisata," jelas Oom.

Rapat koordinasi dengan tajuk, "Peningkatan Ekonomi Masyarakat Desa Cikalahang Melalui Potensi Wisata", dilakukan ekpose oleh pihak desa tentang potensi-potensi alam.

Ekpose dengan mengambil judul, "Desa Cikalahang Mutiara Terpendam di Kabupaten Cirebon", membawa pesan bahwa dibutuhkan upaya bersama untuk mewujudkan Desa Wisata.

Di Cikalahang ada dan punya obyek-obyek wisata andalan, tinggal penataan yang butuh dukungan dari pemerintah daerah, provinsi serta kementerian di pusat.

"Bukan hanya bicara Desa Wisata, tapi upaya pengembangan sektor usaha kecil dan menengah di Cikalahang. Para warga akan meningkat ekonominya, lewat usaha-usaha kecil menengah yang dikembangkan nanti. Kami ingin warga Cirebon dan sekitarnya bisa menjadikan Cikalahang sebagai daerah tujuan wisata, tidak selalu jauh-jauh liburan ke daerah lain," pintanya. (Subekti/Mn)